

El peso fuerte baja exportaciones, en cambio se importa más: Valdivia

Líder del COMCE. Es más caro comprar productos mexicanos, pero es más barato adquirir del extranjero, sobre todo bienes de consumo o productos terminados

ALONDRA ÁVILA
TOLUCA

De acuerdo con Arnulfo Valdivia Machuca, presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (COMCE) en el Estado de México, de abril de 2022 a abril de este año las exportaciones totales de México cayeron 3 por ciento. Las exportaciones petroleras tuvieron el descabro más importante con 32 por ciento, seguido de las agropecuarias con 3 puntos y las manufactureras con 0.4, mientras las exportaciones no petroleras se quedaron igual, con 0.2; todo debido al fortalecimiento del peso frente al dólar que se mantendrá así durante los siguientes seis meses del año.

“El peso lleva año y medio muy fortalecido y eso ha hecho que

bajen las exportaciones porque es más caro comprar productos mexicanos, pero han subido las importaciones porque es más barato comprar cosas del extranjero; sobre todo las de bienes de consumo o productos terminados como los alimentos, las partes automotrices, entre otros. Las importaciones de bienes de consumo subieron 3 por ciento”.

Petróleo, primer lugar

El petróleo -recordó- es primer lugar de las exportaciones de México, seguido de los vehículos, autopartes y cobre; la cerveza, tomate, chile, pimientos, frutos rojos, aguacate, entre otros. Las exportaciones manufactureras son de 450 mil millones de dólares,

las petroleras 30 mil mdd, petróleo crudo 25 mil mdd y las agropecuarias de 20 mil”.

“Los automóviles representan casi 50 mil millones de dólares, es decir, 10% de las exportaciones, seguido de las computadoras, que oscilan en 8%; autopartes con 6 por ciento, camiones, petróleo crudo, y somos principales exportadores de pantallas de video con 3 por ciento”.

En los próximos meses -aseguró- el peso seguirá muy fuerte: “Tenemos un efecto combinado con un dólar débil y mucha inversión extranjera que no se detendrá en los próximos dos o tres años, y la economía de EU difícilmente se estabilizará, por lo que el peso seguirá fuerte prácticamente todo el año”



Petróleo ocupa el primer lugar en ventas al exterior, explicó. ESPECIAL

